

la suspension ; le chapeau à trois cornes donne un air si respectable ! le frôlement de la soie a des effets si magiques ! les caresses de l'hermine sont si délectables ! Paris, comme disait Henri IV, vaut bien une messe ! La présidence d'un tribunal, comme dit presque tout le monde, vaut bien une gênuflexion.

Il paraît que les lois sont furieusement difficiles à faire en Canada depuis que nos représentans, qui en bâtaissoient à la douzaine, de légales à tout coup, à raison seulement de dix shillings quotidiens par tête, ne sont plus chargés de les écrire. Lord Durham nous en fit qui coûterent de beaux deniers, ou plutôt de belles guinées, et qui se trouvèrent ne pas valoir quatre sous ; maintenant voilà notre conseil spécial qui, aidé du nouveau Juge-en-chef, le Tamerlan de la chicane et de ses autres affidés, n'a pas réussi jusqu'à ce jour à faire quelque chose de passable, car on dit que les ordonnances, établissant la loi martiale et tous ses jolis compléments, auxquelles Monsieur Aylwin avait déjà donné de terribles crocs-en-jambes, viennent d'être arrasées par Messieurs Hart et Drummond. De là le retour précipité à Québec des officiers de la couronne qui ont jugé prudent de se soustraire aux marques d'attachement, de respect et d'estime que semblaient leur menacer leurs "loyaux" amis de Montréal ; déjà le *Herald* de Montréal a fait une de ses jolies sorties contre Mr. le procureur-général qu'il destitue tout net parce qu'il lui attribue la rareté des chères exécutions tant désirées.

Ces diables d'Américains veulent absolument sympathiser avec les Canadiens. Que voiliez-vous ? ils ont peut-être jeté sur les Canadas un coup-d'œil de convoitise et ne veulent pas en démordre : ce n'est certainement point ma faute. Le jour d'humiliation, par ordre du sabre, pour le rétablissement de la paix ne paraît pas faire encore son jeu ; car, à en croire les torys même, les frontières seraient bordées de ces terribles sympathisateurs. Cette amitié là m'a tout l'air de ressembler à celle que ressent le bon-constricteur pour le lapin, le loup pour l'agneau, Harpagon pour sa cassette, le gros Jim pour ses clients, le singe pour le marron ; mais c'est égal, on nous annonce que le Haut-Canada est exposé à de nouvelles attaques, et que le Bas-Canada n'aura rien à lui envier, enfin que 2000 Kentuckiens, "half horse, half alligators," n'attendent qu'un signal pour se ruer sur le pays et mille autres perspectives pour l'hiver qui a déjà fort bien commencé. Eh ! après tout, le meilleur moyen de se préserver de la pluie est de se plonger à l'eau.

*Lorsqu'un voleur en triche un autre le double en rit.* Un homme à l'air et aux vêtemens simples portait à la main, il y a quelques jours, un paquet adressé et cacheté, sur un des côtés duquel on pouvait lire en grosses lettres : CINQUANTE LOUIS. Il s'arrête près d'un monsieur qui lui parut l'examiner et lui demande s'il peut lui indiquer la personne désignée sur l'adresse : — C'est tout justement moi, répliqua l'autre. — Le port en est de dix piastres, dit le prétendu messager. — C'est bien ! et son interlocuteur lui remit les dix piastres demandées, puis disparut ; arrivé dans une allée il s'empessa de décacheter la précieuse lettre où, après avoir défafé un grand nombre d'enveloppes, il trouva un petit papier sur lequel était écrit : *enfoncé* !

*DISTRACTION.* Un docteur avala par distraction un remède qu'il destinait à l'un de ses patients. Il ne s'aperçut de son erreur que lorsqu'il se vit lui-même tomber malade et que l'autre se rétablissait.

*ABSIDITÉS DE LA VIE HUMAINE.* — Se croire une poète parce qu'on peut faire des vers. Ne pas flatter les défauts de ceux dont on attend quelque service. Persécuter des partisans politiques ou religieux pour les éteindre. Être pauvre et toucher du piano ou lire des romans. Vivre cinquante ans et s'étonner de quelque chose.